

LOS PERROS

Los perros son mamíferos carnívoros de la familia de los caninos. Su color, tamaño y pelaje es muy diverso según la raza. Pueden alcanzar hasta los 20 años de vida mientras que otras razas solo 9 o 10 años.

Sus órganos de los sentidos son diferentes a la de los humanos. El oído y el olfato están muchos más desarrollados.

Los perros comparten el entorno, sus hábitos y estilo de vida con nosotros. Esto comenzó hace 30.000 años cuando se encontraron huesos de perros enterrados con huesos de humanos.

Tiene una gran relación con los humanos y nos han servido de ayuda. Aunque casi todas las razas de perros nos hacen compañía, existe una gran mayoría que nos ayudan en nuestro día a día. Como la búsqueda de personas vivas. También a ayudar a personas con dificultades o simplemente hacer compañía a personas mayores en residencias y en los hospitales con niños enfermos. Hay perros entrenados para usos militares y otros, como el pastor, para ayudar a los ganaderos y pastores. La caza es una de la más conocida, el mejor perro para esta función es el Labrador Retriever.



Hay perros de una raza determinada y otros llamados perros mestizos. Son aquellos que tienen ascendencia de diferentes razas.

El ser dueño de un perro requiere una gran responsabilidad, necesitan cuidados regulares, alimentación adecuada, ejercicio y atención veterinaria para garantizar su bienestar. Y además necesitan una buena educación para convivir con nosotros en nuestra sociedad.

Como curiosidad decir que hubo un perro que llegó a la Luna, llamado Laika. Era una perra callejera de origen soviético. Fue lanzada al espacio a bordo del Sputnik en 1957. Aunque Laika no sobrevivió al viaje, su misión proporcionó información crucial sobre los efectos del espacio en organismos vivos y ayudó a futuras misiones espaciales tripuladas.



ALBA BALLESTEROS CONTRERAS 4ESOA